



Depuis quelques semaines, au Cp Laon, la commission de discipline est angélique et déborde d'amour. 

En effet, les détenus passant pour des faits graves (agression physique, verbale; menace de mort envers le personnel) se voient quasiment graciés ne prenant que quelques jours pour couvrir la prévention;
Le dernier en date, un MOS élément perturbateur bien connu a collé son front à celui du collègue et lui a porté un coup de point à l'épaule! Mise en prévention effectuée, le voyou prend 4 jours de quartier disciplinaire... un scandale ! Il faut dire que le surveillant blessé est seulement en accident de travail de 15 jours !
Les voyous le savent maintenant et ont la banane à l'étage provoquant le personnel à foison devant cette quasi-impunité.

MERCI L'OFFICIER INFRA !

Mais plus grave, et logiquement, le personnel se sent abandonné et totalement désavoué, cela voudrait-il dire que les surveillants ont perdu toute crédibilité ou voudrait-on les casser!!!! Pour être tranquille et oui pas de vague !!

Nous ne parlerons même pas des rapports d'enquête bâclés très souvent ainsi que des erreurs ou les noms des collègues apparaissent car on a utilisé le mauvais blanco...

DU FOUTAGE DE GUEULE !!!

Mais nous nous n'abandonnerons pas nos camarades d'infortune; S'il faut remettre quelques pneus embrasés devant nos portes, vous avez trouvé vos hommes !!!!!!! Et peut être que monsieur le DI Adjoint tiendra ses engagements !!!!!!!

Le bureau local,
le 17/07/2020